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Maisons de vacances LCL : une négociation pour quoi ? 
 

Le 07/10/2020, Autrement Solidaires écrivait à notre DRH Mme Goutelle, rappelant à notre Direction 

Générale qu’il était indispensable d’avoir beaucoup plus de clarté et donc d’explications sur le dossier 

« Maisons de vacances LCL » afin de prendre une position responsable mais aussi solidaire. 

Mme Goutelle vient de répondre à Autrement Solidaires : « Nous avons organisé avec les membres du 

bureau du CSEC et les DSN une réunion de négociation cette semaine sur les conséquences de cette 

décision. » 

Espérons que cette main tendue de la Direction ne se terminera pas une nouvelle fois en gifle pour les 

Organisations Syndicales Représentatives et donc au final pour les salariés. AS s’étonne d’ailleurs 

qu’un sujet aussi important et riche d’enseignements pour le devenir de LCL soit aussi cloisonné.  

N’oubliez pas tous les sujets sur lesquels les « signataires » ont échoué depuis un certain temps (négo 

sur le dialogue social ratée, négo sur la prime « Macron » ratée, négo prime Covid ratée, négo 

sur la RVC cahotante, négo RVP inexistante, négo sur la QVT inexistante). 

Et maintenant une négociation préalable ratée... Si, soi-disant, les OSR attendaient depuis des 

semaines le "bon vouloir" de la Direction, pourquoi n’ont-elles pas profiter des vacances d'été pour 

agir et vous sensibiliser ?  

 

Ne pensez-vous pas qu'il fallait éviter de faire paraître les catalogues sous cette forme (coûteuse) 

mais plutôt envoyer une brochure simplifiée pour vous sensibiliser en maitrisant les coûts.  

Ne pensez-vous pas que les OSR auraient dû écrire à la Direction bien en amont du couperet qui 

vient de tomber pour éviter de rater le rdv ?  

Pourtant des possibilités d’actions et/ou de communications utiles en amont étaient imaginables. 

Au final, vous allez toutes et tous attendre le résultat d’une énième négociation qui semble prendre le 

même chemin que les précédentes.  

AS espère que vous saurez vous souvenir de tous ces « ratés » le moment venu… 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


